

Web @ktuell

Welche Daten befürchten Anwender zu verlieren?

Fazit: Den Verlust persönlicher Dokumente befürchten die meisten Anwender.

Verschiedenste Probleme, wie Festplattenfehler oder Viren, verursachen recht oft den Verlust von Daten. Dieser ist von Anwendern sehr gefürchtet. Vor allem der Verlust von persönlichen Dokumenten und digitalen Fotos, aber auch von geschäftlichen Dokumenten, bereitet vielen Angst.

Vor dem Verlust welcher Daten haben Anwender am meisten Angst?

Angaben in Prozent

